



Le typhon Shanshan frappe une île japonaise

• [29/08/2024](#)

Le typhon Shanshan est arrivé jeudi matin sur l'île japonaise méridionale de Kyushu. Il pourrait s'agir de l'une des tempêtes les plus violentes à frapper le Japon depuis des décennies.

Précisions : L'île a été frappée par des pluies torrentielles, des inondations, des glissements de terrain et des vents atteignant près de 200 km/h. Jusqu'à présent, trois personnes ont perdu la vie, 74 autres ont été blessées, et plus de 250 000 ont été privées d'électricité.

« En 31 ans de vie, je n'ai jamais connu de vent aussi fort ni de tornade aussi violente », a déclaré à *Reuters* Tomoki Maeda, un habitant de Kyushu.

Dans le reste du Japon, 5,2 millions de personnes ont reçu l'ordre d'évacuer, les principales usines automobiles ont suspendu leur production, et 600 vols ont été annulés. Face au typhon, certaines localités ont reçu une rare alerte d'urgence de niveau 5.

Shanshan, qui était à l'origine un typhon de catégorie 4, a été rétrogradé en tempête tropicale violente jeudi après-midi.

Prévisions : La tempête devrait s'attarder sur Kyushu jusqu'au week-end avant de se diriger vers le centre du Japon et la capitale, Tokyo.

Pour en savoir plus sur les causes des catastrophes naturelles comme celle du typhon Shanshan, lisez notre article sur cette tendance : [« Désastres 'naturels' et météorologiques en augmentation »](#).